
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  CA	  du	  25	  JUIN	  2014	  	  à	  La	  Fémis	  
	  
	  
	  
	  

Membres	  CA	   Présents	   Absents	   Pouvoirs	  

Binet	  Olivier	   X     

Casang	  Michel	     X Y.M. OMNES 

Casanova	  Jean	     X D. RIT 

Coutant	  Pierre-‐Antoine	     X 0. BINET 

de	  Morant	  François	     X TH.LEBON 

Flageollet	  William	            X M.MASSIANI 

Grisolet	  Patrice	   X     

L'Hotel	  Jean-‐Marc	   X     

Le	  Vacon	  Olivier	            X D.RIT 

Lebon	  Thierry	   X     

Lonni	  Eric	   X     

Magnier	  Vincent	            X TH.LEBON 

Massiani	  Marie	   X     

Omnes	  Yves-‐Marie	   X     

Petitjean	  Melissa	   X     

Planchard	  Martine	   X     

Rit	  David	   X     

Sohier	  Raphael	            X   

Villette	  Olivier	     X M.MASSIANI 

	  
10	  PRÉSENTS	  ET	  8	  REPRÉSENTÉS	  	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  



Affaires	  courantes	  :	  	  
	  
•         Vote	  en	  CA	  de	  la	  participation	  de	  l’Afsi	  à	  la	  Coordination	  des	  Intermittents	  et	  Précaires:	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  C’est	  voté	  à	  l’unanimité.	  Mélissa	  va	  se	  renseigner	  pour	  qu’on	  puisse	  	  tous	  décider	  de	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  la	  destination	  	  de	  notre	  soutient	  car	  c’est	  sectorisé.	  On	  peut	  choisir	  Montpellier	  ou	  Avignon…	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  22	  juin,	  8	  700€	  avaient	  déjà	  été	  donnéspar	  14	  associations.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Nous	  avons	  voté	  pour	  10€	  par	  personne.	  Nous	  avons	  117	  membres	  actifs,	  45	  membres	  associés	  et	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  13	  étudiants	  	  donc	  ça	  fait	  175	  membres	  X	  10	  euros	  =	  1750	  €	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
•    	  	  	  	  	  	  	  	  	  La	  lettre	  au	  médiateur:	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Actuellement	  il	  y	  a	  un	  nouveau	  groupe	  inter	  associatif.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  1	  association	  propose	  une	  initiative	  et	  les	  autres	  donnent	  leur	  accord.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  On	  a	  demandé	  à	  l’Afsi	  à	  travers	  son	  Président	  son	  avis	  sur	  la	  Lettre	  au	  médiateur	  qui	  était	  déjà	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  signée	  majoritairement	  par	  le	  groupe.	  Même	  si	  nous	  n’avions	  pas	  signé,	  la	  lettre	  serait	  quand	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  même	  partie.	  François	  a	  dû	  être	  très	  réactif.	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  En	  septembre	  François	  va	  nous	  en	  expliquer	  le	  fonctionnement.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  CA	  demande	  aussi	  que	  quand	  un	  Doodle	  fait	  office	  de	  vote,	  il	  faut	  le	  spécifier.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Nous	  allons	  faire	  un	  mini	  calendrier	  interactif	  pour	  être	  au	  courant	  des	  RV.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
•          Planning	  2014/2015:	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Nous	  allons	  faire	  un	  CA	  toutes	  les	  6	  semaines	  à	  commencer	  du	  mercredi	  10	  septembre.	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Olivier	  Binet	  s’en	  occupe.	  On	  va	  faire	  un	  agenda	  commun.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Les	  CA	  seront	  encore	  à	  La	  Fémis.	  
	  
•          Page Facebook	  Afsi	  :	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Nous	  allons	  faire	  une	  page	  Facebook	  	  pour	  faire	  de	  la	  communication	  tout	  en	  gardant	  le	  groupe	  
Afsi.	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Mélissa	  s’en	  occupe.	  Ce	  doit	  être	  un	  miroir	  du	  site	  Afsi	  avec	  un	  lien.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  faut	  un	  relais	  avec	  la	  Commission	  communication.	  Nous	  avons	  besoin	  d’un	  administrateur.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Nous	  allons	  la	  mettre	  en	  route	  pour	  le	  CA	  de	  septembre.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Voir	  avec	  Yves	  Capus.	  
	  
• 	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  La	  lettre	  de	  juillet	  août	  écrite	  par	  Vincent	  :	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Ok	  à	  envoyer.	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Un	  texte	  présentant	  le	  travail	  interasso	  serait	  bien	  ?	  Et	  le	  rapprochement	  CST	  également	  ?	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Voir	  avant	  le	  7	  juillet.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  David	  Rit	  fait	  un	  nouvel	  édito.	  
	  
• 	  	  	  	  	  	  	  	  	  La	  CST:	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Yves	  Marie	  est	  inscrit	  à	  la	  CST	  sous	  son	  nom	  propre.	  Il	  a	  été	  élu	  représentant	  du	  Département	  son.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Actuellement	  la	  CST	  ne	  s’occupe	  que	  des	  normes	  de	  diffusion	  et	  YM	  veut	  ouvrir	  le	  débat	  sur	  le	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  tournage.	  Il	  peut	  mettre	  ses	  réunions	  aussi	  sur	  le	  calendrier.	  
	  	  	  	  
Evènements	  :	  
	  
•         	  	  Micro	  salon	  :	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Olivier	  LV	  n’étant	  pas	  là	  on	  remet	  en	  septembre.	  
	  
•           La	  Semaine	  du	  son	  :	  Le	  8	  juillet	  	  visite	  de	  l'atelier	  Starkey	  de	  production	  d'aides	  auditives.	  



	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Marie	  ne	  peut	  pas	  y	  aller.	  On	  fait	  une	  News	  pour	  l’annoncer	  aux	  membres	  (Jean	  Marc).	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  On	  valide	  la	  cotisation	  à	  La	  semaine	  du	  son	  à	  90€	  et	  on	  verra	  en	  septembre	  avec	  quels	  membres.	  
	  
	  
	  Commission	  Internet	  :	  
	  
•        	  Il	  faut	  faire	  vivre	  la	  page	  d’accueil	  et	  pour	  le	  moment	  ça	  ne	  sert	  à	  rien	  de	  la	  faire	  refaire	  par	  un	  	  	  
.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  développeur.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Olivier	  LV	  se	  forme	  avec	  Jean.	  
 
•          Si	  les	  membres	  veulent	  lire	  les	  Comptes	  rendus	  des	  CA	  ils	  vont	  sur	  le	  site.	  On	  ne	  met	  pas	  de	  lien	  sur	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  la	  newsletter.	  C’était	  déjà	  validé	  par	  un	  CA	  précédent.	  
 
 
Les	  ateliers	  en	  cours	  et	  à	  venir	  	  
	  
•          Le	  compte	  rendu	  de	  Thierry	  sur	  l’Atelier	  son	  direct	  est	  en	  ligne.	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Rémi	  Galibert	  ne	  veut	  plus	  les	  faire.	  Maintenant	  on	  envoie	  les	  comptes	  rendus	  à	  la	  Commission	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Internet,	  il	  faut	  les	  faire	  avec	  l’outil	  du	  site.	  
• 	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  court	  métrage	  de	  l’Atelier	  son	  direct	  est	  à	  mettre	  sur	  le	  site	  avec	  un	  lien.	  Voir	  avec	  Murielle	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
pour	  la	  musique.	  	  	  

	  •      	  	  	  L’atelier	  HF:	  "Les	  nouvelles	  solutions	  HF	  proposées	  par	  les	  fabricants".	  	  Voir	  en	  septembre	  avec	  	  
Olivier	  LV	  	  et	  Vincent.	  	  

•         «	  Il	  était	  une	  forêt	  »	  -‐	  Thierry	  et	  Marie.	  Ça	  avance.	  
	  

• 	  	  	  	  	  	  	  	  «	  Rendons	  à	  César	  »	  sur	  le	  film	  de	  Michael	  Kohlhaas	  -‐	  Thierry,	  Mélissa,	  R.Galibert.	  Ça	  avance	  aussi.	  

•       	  «	  Musiques	  de	  film	  »	  et	  «	  Musiques	  dans	  le	  film	  »	  -‐	  Thierry,	  OLV,	  Eric	  Chevalier.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Ce	  sera	  avec	  des	  techniciens,	  des	  compositeurs	  et	  des	  producteurs	  de	  musique.	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  faudrait	  pouvoir	  les	  voir	  avant	  l’atelier	  et	  assister	  à	  des	  séances.	  Voir	  si	  Vincent	  Goujon	  est	  ok.	  	  	  	  	  	  	  	  	  

•       	  	  Eductour	  du	  8	  juillet	  ?	  

•         Eric	  a	  bien	  avancé	  le	  résumé	  de	  l’Atelier	  IXML	  sous	  forme	  de	  vidéo.	  A	  finaliser	  avec	  Yves	  Marie.	  	  

•    	  	  	  	  Yves	  Marie	  lance	  l’idée	  d’un	  atelier	  pédagogique	  sur	  la	  Postproduction	  destinée	  aux	  directeurs	  de	  
prod	  et	  de	  postprod.	  Voir	  si	  on	  peut	  collaborer	  avec	  la	  CST	  pour	  le	  lancer.	  	  	  	  	  	  	  

•        Question	  soulevée	  par	  Thierry	  à	  voir	  en	  septembre	  :	  Comment	  ouvrir	  les	  ateliers	  à	  un	  public	  plus l	  	  l	  	  	  	  	  
large.	  Doit-‐on	  les	  faire	  payer	  ou	  non	  ?  	  

	  

	  	  	  	  	  	  	  Séance	  terminée	  à	  22h00.	  
	  
	  

	  
	  
	  



	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  
	  


